

Ránquil avanza en la reconstrucción: 100% de viviendas de emergencia instaladas



A días del devastador incendio forestal que afectó a la comuna, Ránquil alcanzó un importante hito en su proceso de reconstrucción: se lograron instalar y recepcionar el 100% de las viviendas de emergencia necesarias para las familias afectadas.

“Este logro es un reflejo del compromiso y la solidaridad de la comunidad y las autoridades, que han trabajado arduamente para brindar apoyo a quienes lo perdieron todo en el incendio. La comuna

sigue adelante en su proceso de recuperación y reconstrucción”, comentó el municipio a través de un comunicado.

Paralelamente, ante la emergencia por incendios forestales, la Subsecretaría de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, informó el balance de la aplicación de la Ficha 2, tras el trabajo de las duplas técnico-sociales de la Seremi y el Serviu.

“Minvu había aplicado el 100% de su Ficha 2 con 321 familias, la cual está asociada a la destrucción de viviendas que habían sido identificadas a través de la encuesta FIBE, eso sin perjuicio que todavía pueden aparecer algunas, así que quiero agradecer a las 12 duplas del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que se desplegaron para poder completar esta información. Esta información es muy valiosa porque permite planificar el proceso de reconstrucción, en donde la provincia de Diguillín fue la más afectada, Quillón tiene 167 viviendas y Bulnes 110”, indicó la subsecretaria Elgueta.

Desde el Gobierno Regional, la jefa de Desarrollo Social y Humano, Tamara Valenzuela, precisó: “hemos coordinado con los municipios afectados y la próxima semana nos vamos a desplegar con todos los servicios necesarios para avanzar en el proceso de reconstrucción de las viviendas definitivas. Hemos calendarizado con los alcaldes, junto con el seremi de Vivienda y el director regional del Serviu, así ir a trabajar en terreno con las familias afectadas e ir mirando la documentación necesaria para que puedan obtener su casa definitiva, así que vamos a estar en San Nicolás, Ránquil, Bulnes, Quillón, Trehuaco y también Portezuelo”.